

<行事について>

- ・5月15日（土）に予定しています保育参観日ですが広島市からの行事開催についての指導を踏まえ、相談しながら開催方法を保育園で協議していますが中止となることもありますのでご理解の程よろしくお願ひします。実施、中止が決まりましたらまたお知らせいたします。中止となった場合はお弁当の日の普通保育に変更になります。
- ・保護者会総会についても令和2年度の保護者会と相談しながら検討していきます。開催ができない場合、保護者会役員を選出、総会での報告に関する事の書面決議、会計報告等は書面での配布という方法になります。保護者会役員の方の立候補もぜひお願ひします。
- ・今年度も新型コロナウイルスの感染状況等によって行事の形を変更したり、延期や中止にしたりすることもあると思われまふ。ご理解とご協力の方よろしくお願ひ致します。



手洗いやうがいで感染症を予防しよう

昨年園だよりも掲載した手洗いの大切さ。社会全体で大人も子どもも手洗いやマスクなどの感染症予防をしていたことから保育士生活で初めて、冬にインフルエンザの感染者が出なかったことに改めて手洗いの大切さやマスクの予防効果などを実感しました。石鹸やハンドソープを使った丁寧な手洗いでウイルスは手洗いなしとき(約100万個)の約0.001% (数十個)まで除去できます。保育園でも手洗いの大切さを伝えながら一緒に洗っていきます。

子どもの一コマ ~大きくなって嬉しいね~

4月に入り子どもたちは周りの環境の変化から大きくなったことを実感している姿が見られます。すみれぐみの子どもがピカピカの上靴を自慢したり、帰る時に「履いて帰る」と言ったりして喜んでいまふ。小さいクラスの子とも同じ学年だけど新入園児に優しく接したり、何かを教えてあげようとしていたり自分たちの方が大きいよと言ってるような姿がかわいいです。

